





東郷小学校だより

令和2年度 第11号 (通291号) 令和3年3月12日

文責:須藤 真

夢に向かって、次のステップに向かって

新型コロナウイルス感染症への対応のため、入学式を行った後も臨時休業が続き、5月も半ば過 ぎからようやくスタートできた令和2年度でしたが、残すところあと数日となりました。

3月18日(木)には、卒業証書授与式が行われ、18名の卒業生が巣立って行きます。

6年生は、最高学年として、コロナ禍にも負けることなく学校のリーダーとして活躍しました。 5年生も、すでに次期リーダーとしての自覚をもって活動を進めています。1~4年生も充実した 活動を通して成長できた一年でした。6年生は中学校へ、1~5年生はそれぞれ一つ上の学年へ、 夢と希望をもって、胸を張って進んでいってほしいと思います。



この一年間、保護者の皆様、地域の皆様か ら温かく支えていただきながら、全校生96 名が、誰一人大きな事故に遭うこともなく、 毎日元気に、学校生活を送ることができたこ とをうれしく思い、心より感謝申し上げま す。令和3年度も、どうぞよろしくお願いし ます。

「歴代校長・PTA 会長会」より 令和2年度「学校賞」が贈られます

東郷小学校の児童の頑張りを称賛することで、児童の向上心を喚起するため、毎年、 「歴代校長・PTA会長会」から「学校賞」が贈られます。

今年度の受賞児童を紹介します。受賞された皆さん、おめでとうございます。

◇特別賞(6年間皆出席)

•安達 仁麒

滝口 天音

• 滝口 彩音

大江 陸翔(運動会実行委員長)

• 菅野 伊吹 (総合副委員長) • 鈴木 輝哉 (放送委員長)

• 須藤 恋 (運動会実行委員)

•松浦 光祐(総合委員長)

• 内田諒太朗(給食副委員長)

太田 結仁(総合委員会ノート書記)

◇努力賞(卒業生の最高学年としての頑張りを讃える賞)

•安達 奈央(運動会白組組頭)

太田 陽人(図書委員長)

•川俣 凜和(総合委員会黒板書記)

菅原 優志(運動会アナウンス係長)

• 須藤 一馬(運動会赤組作戦係長)

• 名和 海理(運動会赤組組頭)

松浦 望愛(健康委員長)

• 名和 剛瑠(健康副委員長)

◇皆出席賞(2・4・6年児童で2年間皆出席)

6年 ・安達 仁麒 ・太田 結仁 ・滝口 天音 ・滝口 彩音 ・名和 剛瑠

4年 •太田 人甲 •奥山 充 • 名和 柚希 • 松浦 圭祐

2年 ・奥山 樹月 ・奥山 未奈 ・鹿ノ内太陽 • 滝口虎汰朗

6年生へ感謝の気持ちを込めて

~6年生を送る会~

2月18日(木)、これまでお世話になった6年生への感謝の気持ちをこめて、全校生が力を合わせてお別れの会「6年生を送る会」を開きました。各学級の出し物などを行い、6年生にたくさんの感謝の心を伝えました。6年生も、すてきな歌声やメッセージで在校生に想いを伝えました。5年生が中心になって準備を進め、当日も進行などの会の運営を立派に行い、リーダーとしての成長が感じられました。





【2年生】

「たぶんこうだったんじゃないか?劇場」 やさしく下級生のめんどうをみてくれた6年生は、た ぶんこうだったんじゃないか?と考え、劇にして発表 しました。

【1年生】

「上手になったなわとびと『メッセージカード』で 伝えよう」

嵐の感謝カンゲキ雨嵐の曲にのせて「ありがとう」 の心をリズミカルに伝えました。





【3年生】

「教えてくれてありがとう劇 と 合奏」 6年生に教えてもらった「廊下の歩き方」と「掃除の仕 方」を劇にして発表しました。「エーデルワイス」を心を 込めて演奏しました。



【4年生】

「手話で感謝を伝えよう」

「世界に一つだけの花」に手話をつけて発表しました。 入退場の花のアーチも4年生が担当しました。

【5年生】

6年生一人一人へのエールを送りました。 5年生 10名が力を合わせて企画運営した 「6年生を送る会」。6年生への感謝の心 が声や表情に表れていました。



「プレゼント贈呈」

縦割り班でお世話になった6年生へ、1~5年生からプレゼントを贈呈しました。

笑顔の写真とメッセージが記された、素敵な色紙 です。

【6年生から下級生へ】

合唱「未来へ」

指揮:太田結仁 伴奏:安達奈央

「♪未来へ向かって♪

♪ゆっくりと歩いて行こう♪」

18名の真剣な姿、一生懸命歌う姿、息の合ったハーモニーに胸が熱くなりました。



安全な登下校のため、たくさんのご協力・ご配慮

ありがとうございました

3月8日(月)より、来年度からの新しい登校班で登校しています。班長さんが列の後ろについて、新しい班長さんの頑張りを見守りながら、歩いています。

今年度も、保護者の皆様、地域の皆様より、登下校の見守りや、一緒に歩いてのお世話をしていただきました。とりわけこの冬は、積雪が多く、

車で送っていただくなど急な対応をお願いすることが何回もありましたが、その都度、班長さんの保護者の方々よりリーダーシップをとっていただき、班全体の安全を確認しながら対応していただきました。おかげ様で、子どもたち全員、安全に元気に登校することができました。心より感謝申し上げます。来年度も、どうぞよろしくお願いします。